

Araprode celebrará su festival el 5 de noviembre en el Centro Delicias

El Centro Cívico Delicias de Zaragoza (avenida de Navarra, 54) acogerá el domingo 5 de noviembre el festival de la Asociación Aragonesa Prodesarrollo Psicomotor del Niño (Araprode) para recaudar fondos y destinarlos a sufragar las actividades que organiza para los niños y jóvenes que atiende. El festival se dirige a personas de todas las edades con y sin discapacidad.

El festival, que un año más cuenta con el apoyo de Fundación Caja Inmaculada, se desarrollará de 10.30 a 21.00, con un divertido programa en el que no faltarán actuaciones musicales en grupo (Coro del Colegio Condes de Aragón) e individuales de violín y de rap. También habrá una máster class de zumba (12.00), teatro a cargo de Binomio Teatro, que representará 'Historias de las Monsterguays', y sevillanas y flamenco, por el grupo Alcázar (a



Mercadillo organizado el año pasado por Araprode.

partir de las 17.30). Durante la jornada se ofrecerá en la cafetería del centro el 'arapincho' y se realizarán dos sorteos: uno por la mañana y otro por la tarde con premios muy interesantes. Las entradas-donativo se podrán ad-

quirir en el Centro Cívico Delicias a un precio simbólico.

Asimismo, el día 11 de noviembre, a las 18.30, Araprode ha organizado también en el salón de actos de la Iglesia del Sagrado Corazón una representación de tea-

tro protagonizada por la Compañía Montearagón, que pondrá en escena 'La venganza de la Petra'.

Una vez más, esta formación actuará de forma desinteresada, ya que la recaudación la destinará íntegramente a la asociación. Para este espectáculo, las entradas están disponibles en la web www.araprode.es y en los siguientes establecimientos: Il Caffe Di Siena (c/ Doctor Cerrada, 23); Farmacia María Isabel Tarrancón Beltrán (c/ Daroca, 55) y Líquidos (c/ Santa Orosia, 2).

Ambas actividades contribuirán a hacer posible que Araprode, entidad sin ánimo de lucro que atiende desde hace catorce años a niños y jóvenes con discapacidad y a sus familias, pueda realizar adecuadamente su trabajo. Trabajo que cuenta, además, con el respaldo de las Fundaciones CAI e Ibercaja en el marco de la convocatoria de ayuda a proyectos sociales. Actualmente, atiende a chicos de entre 7 y 21 años con diferentes discapacidades y algunos sin diagnóstico específico.

HERALDO

Zarzuela y arpa, hoy y mañana, en la sala Luzán

La Sala CAI Luzán acogerá hoy, a las 19.30, el segundo concierto del ciclo 'Lírica Española', organizado por la Asociación Zaragoza Lírico Cultural con el apoyo de Fundación Caja Inmaculada.

El recital estará dedicado a la zarzuela y contará con la actuación de las sopranos Marta Heras y Milagros Suero, el tenor Pablo Puértolas y el barítono Luis Romero, dirigidos y acompañados al piano por Elberto Sánchez.

Asimismo, mañana la arpista Regina Domínguez ofrecerá a la misma hora y en este mismo espacio otro concierto con obras de Scarlatti, Bach y Haendel, entre otros. Las entradas se pueden adquirir en la página www.fundacioncai.es y en cajeros del Grupo Ibercaja al precio de 5 euros. La sala está adaptada a personas con movilidad reducida.

HA

Plena inclusión

BARRERAS

Accesibilidad cognitiva en el Ayuntamiento de Zaragoza



El Ayuntamiento de Zaragoza y Plena inclusión Aragón firmaron un acuerdo de colaboración el pasado miércoles.

El acuerdo lo firmaron la concejala de Educación del Ayuntamiento de Zaragoza y el gerente de Plena inclusión Aragón.

Gracias a este acuerdo, el Ayuntamiento de Zaragoza va a



estudiar la accesibilidad cognitiva de la escuela y los conservatorios municipales de música y danza.

El estudio de la accesibilidad

cognitiva será realizado por un grupo de personas con discapacidad intelectual y profesionales de Plena inclusión Aragón.

La accesibilidad cognitiva sig-

nifica que todo lo que nos rodea sea entendible por personas con dificultades cognitivas o de comprensión.

Entre otras cosas, se va a estudiar si la señalización de los espacios es adecuada. También se analizarán los carteles, folletos y documentos para ver si se entienden correctamente. Además, se hablará con el personal del Ayuntamiento para comprobar que saben atender a las personas con discapacidad intelectual.

Cuando Plena inclusión Aragón finalice este estudio se lo entregará al Ayuntamiento de Zaragoza.

Después de entregar el estu-

dio se creará un grupo de trabajo para comprobar que estos espacios municipales mejoran la accesibilidad cognitiva.

Estas acciones se realizan dentro del Programa de Accesibilidad Cognitiva de Plena inclusión Aragón. Este programa está subvencionado por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad a cargo del 0,7% del IRPF.



Fundación DFA

SERVICIOS

Promoción de la Autonomía Personal

Fundación DFA en Huesca realiza actividades organizadas dentro de su programa de Promoción de la Autonomía Personal.

En este programa se organizan diferentes propuestas que tienen como objetivo facilitar el incremento de la calidad de vida y la autonomía de las personas con discapacidad física y/o sensorial. También se incide en cuestiones relacionadas con la prevención de la dependencia y la contribución a su desarrollo.



integral, para la obtención de un mayor bienestar social, fomentando la igualdad de oportunidades y el ejercicio de la ciudadanía de pleno derecho.

Una de las actividades que se

Servicio de rehabilitación de Fundación DFA

está realizando es un taller práctico de relajación y conciencia corporal, que se imparte dos días durante el mes de octubre. Además, los usuarios pueden disfrutar de otra actividad al ai-

re libre, mientras se ponen en forma, en compañía del grupo de marcha en el exterior, los lunes y viernes, de 9.30 a 10.30.

Todos los talleres son gratuitos para las personas con discapacidad física colaboradoras de Fundación DFA. Las plazas de todas las actividades son limitadas, por lo que si estás interesado en participar apúntate lo antes posible.

Asimismo, Fundación DFA en Huesca dispone de un servicio de fisioterapia y rehabilitación que proporciona al usuario una atención integral e individualizada a través de la valoración, el tratamiento y el seguimiento de la evolución, que está dirigido a

personas con y sin discapacidad, de todas las edades, que necesiten tratamiento de su patología.

Más información en el teléfono 974 23 06 46 o enviando un correo a: lpueyo@fundaciondfa.es de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00; y de martes y jueves, de 16.00 a 19.00.

